

## Exige IP presupuesto para inseguridad (Reforma 06/06/11)

Exige IP presupuesto para inseguridad (Reforma 06/06/11) La inseguridad tiene efectos en la actividad productiva del País que equivalen a casi 160 mil millones de pesos, dijo el CEESP Verónica Gascón Ciudad de México (6 junio 2011).- La inseguridad pública, pobreza, salud y educación son problemas para los cuales el Presupuesto de Egresos de 2012 debe contemplar mayores recursos, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). "Existe la información suficiente como para aceptar que estos factores sí tienen incidencia en la dinámica económica del País y el bienestar de la población, por lo que se deben hacer más esfuerzos para consensar las posibles soluciones en el menor tiempo posible, independientemente de la cercanía del proceso de competencia por la Presidencia del País", externó el organismo dependiente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). La inseguridad tiene efectos en la actividad productiva del País que equivalen a casi 160 mil millones de pesos, si se considera que el costo representa 1.2 por ciento del PIB, refirió la institución en su documento semanal. En ese estudio se destacaron los resultados del "Reporte sobre las Economías Regionales", elaborado por el Banco de México, donde se analiza el impacto de la inseguridad sobre las actividades empresariales, así como las respuestas que el sector privado ha implementado en cada región de la República Mexicana. El reporte dice que en 3 de las 4 zonas en que se divide el País (Norte, Centro Norte, Centro y Sur) más de 60 por ciento de las empresas consultadas reportaron haber sufrido algún tipo de afectación por la inseguridad, sobre todo las del norte del territorio nacional. En cuanto al tipo de afectación que tuvieron las empresas, sobresale el robo de mercancía y la pérdida de inversiones, con el número de menciones más alto, en términos generales. "(Este tipo de situaciones) podría ser preocupante en el futuro cercano, toda vez que puede convertirse en un factor que realmente afecte los flujos de inversión y con ello limite la posibilidad de crecimiento de la actividad económica", subrayó el CEESP. En este contexto, advirtió el centro de estudios, se puede considerar que la inseguridad sí tiene efectos sobre la actividad productiva. "Incluso las autoridades hacendarias señalaron desde el año pasado que su costo representa 1.2 por ciento del PIB, porcentaje que no es trivial ya que equivale a casi 160 mil millones de pesos", comentó. En el reporte también señaló que a causa de la desaceleración del ritmo de crecimiento de la actividad económica durante el primer trimestre del año, se mantienen los pronósticos de crecimiento del PIB en 4.37 por ciento y de 4.18 por ciento para el próximo año.